



AVIS AU PUBLIC : Lancement d'un appel d'offres pour la location des engins mobiles sur site.

26 novembre 2024

MMG Kinsevere SARL annonce par la présente au public le lancement de l'appel d'offres pour la location des engins mobiles sur site afin de faciliter les opérations sur site.

MMG invite tous les soumissionnaires intéressés, **enregistrés et qualifiés auprès de l'ARSP**, à soumettre le profil de leur entreprise (version anglaise) ainsi que la liste des documents conformes détaillant leur manifestation d'intérêt pour l'appel d'offres ci-dessus, **au plus tard le 16 décembre 2024**.

MMG utilisera les informations soumises pour évaluer la compatibilité et la capacité des soumissionnaires par rapport à cet appel d'offres spécifique. **Le défaut de soumettre des informations complètes et exactes par les soumissionnaires intéressés entraînera le rejet sommaire de l'éligibilité à l'appel d'offres.**

1. DESCRIPTION SOMMAIRE :

MMG recherche des partenariats avec des entreprises de location d'équipements pour fournir une gamme d'équipements, y compris mais sans s'y limiter aux modèles suivants : Niveleuse, Excavatrice, Brise-roche, Grue, Camion surbaissé avec rampe, Camion benne, Bulldozer, etc. Le modèle de location fréquent est listé à titre de référence. MMG se réjouit de coopérer avec les entreprises les plus compétitives.

Nom de l'engin	Spécification
Niveleuse	Puissance nominale du moteur 140KW au-dessus, largeur de lame 3960mm au-dessus, poids de fonctionnement 15T au-dessus
	Puissance nominale du moteur 160KW au-dessus, largeur de lame 3965mm au-dessus, poids de fonctionnement 17T au-dessus ;
Excavatrice	Capacité de godet 0.9m3, poids de fonctionnement 20T
	Capacité de godet 1.5m3, poids de fonctionnement 34T
	Capacité de godet 1.7m3, poids de fonctionnement 34T
	Capacité de godet 1.8m3, poids de fonctionnement 36T
	Capacité de godet 3.0m3, poids de fonctionnement 52T
	Capacité de godet 3.1m3, poids de fonctionnement 50T
Briseur De Roche	poids de fonctionnement 20T
Grue	Capacité 25T
	Capacité 30T
	Capacité 50T
	Capacité 60T
	Capacité 80T
	Capacité 100 T

	Capacité 120 T
	Capacité 150 T
	Capacité 200T
Camion surbaissé avec rampe	Capacité de charge 50T
Chariot basculant	Modèle 8*4, capacité 25m3
	Modèle 8*4, capacité 20m3
Chariot élévateur	capacité de levage 6T, capacité de charge 10T
Arroseuse	capacité 20KL
Rouleau vibrant	Poids de fonctionnement 14T
	Poids de fonctionnement 20T
Dozer	Puissance nominale du moteur 258KW supérieure
	Puissance nominale du moteur 354KW supérieure
	Puissance nominale du moteur 305KW supérieure
	Puissance nominale du moteur 320KW supérieure
Pelle Rétrocaveuse	godet arrière 0.29m3, godet avant 0.9m3
Chargeur sur pneus	Capacité du godet 0,5-2m3
	Capacité du godet 2-4m3
	Capacité du godet 4,5-6m3
Chariot Élévateur	Capacité 1T
	Capacité 2T
	Capacité 3T
	Capacité 5T
	Capacité 10T

2. DOCUMENTS DE CONFORMITÉ :

- Certificat d'enregistrement à l'ARSP (Autorité de Régulation de la Sous-traitance dans le Secteur Privé), obligatoire.
- Statuts notariés / certificat de dépôt au RCCM.
- Documents légaux des autorités compétentes ayant un numéro RCCM, un numéro d'identification nationale et un numéro NIF.
- Document attestant que votre entreprise est en règle avec les autorités fiscales locales.
- Preuve d'affiliation à l'Organisation de Sécurité Sociale (CNSS).
- Preuve d'affiliation à l'Institut National de Préparation Professionnelle (INPP).
- Preuve d'enregistrement auprès de l'Office National de l'Emploi (ONEM).
- Preuve d'assurance.

Notez que la liste ci-dessus n'est pas une liste définitive/exhaustive et des documents supplémentaires peuvent être requis à tout moment en fonction de notre analyse/revue juridique.

3. STABILITÉ FINANCIÈRE :

Les prestataires de services doivent soumettre des états financiers audités pour une période des deux dernières années détaillant le chiffre d'affaires annuel et toutes les autres questions financières pertinentes.

Les soumissionnaires peuvent être tenus de fournir une déclaration sous serment attestant qu'ils n'ont pas été précédemment inscrits sur liste noire, suspendus ou actuellement impliqués dans des litiges ou des réclamations de pénalité, qu'ils soient antérieurs ou actuels, relatifs à des contrats entrepris.

4. RÉFÉRENCES :

Soumettez une liste de projets/ travaux similaires précédemment entrepris par l'entreprise, y compris les informations sur le client, la valeur du contrat et les références contactables pour chaque projet.

Les références doivent être spécifiques au secteur minier. Une expérience dans la fourniture de tels services dans l'industrie minière en RDC sera un avantage.

5. PROFIL DE L'ENTREPRISE :

Veuillez soumettre le profil de votre entreprise et tout autre document de votre portefeuille que vous jugez nécessaire pour mieux positionner votre entreprise.

6. ESCLAVAGE MODERNE

MMG s'engage à maintenir des normes élevées d'intégrité dans tout ce que nous faisons. Cela inclut de s'assurer que nos fournisseurs s'alignent sur nos valeurs et adoptent une approche équitable, durable, socialement responsable et éthique de nos achats. Notre Code de Conduite des Fournisseurs définit nos normes minimales pour tous les fournisseurs de biens et services, y compris leurs filiales et sous-traitants, notamment en ce qui concerne le respect des droits de l'homme. Pour plus d'informations, visitez mmg.com.

Toute la documentation pertinente doit être envoyée à Cacao.Beya@mmg.com et Tiantian.zhou@mmg.com **au plus tard le 16 décembre 2024.**

Au nom de MMG Kinsevere SARL, nous vous remercions pour votre participation.

Toute question doit être adressée au représentant de MMG comme indiqué ci-dessous :

Mr. Cacao Beya
Superviseur de la Gestion des Contrats
Cacao.Beya@mmg.com

Mme. Tiantian Zhou
Superintendent Gestion des Contrats
Tiantian.Zhou@mmg.com

La Direction Générale

PUBLIC NOTICE : Site Mobile Equipment Rental

26 November 2024

MMG Kinsevere SARL hereby announces to the public the launch of the tender for Site Mobile Equipment Rental to facilitate the site operations.

MMG invites all interested **ARSP registered** and qualifying tenderers to submit their Company Profile (**English version**) of their respective company and the list of compliant documents detailing their expression of interest for the above tender by **no later than 16 December 2024**.

MMG will use the submitted information to assess the compatibility and the capability of the tenderers in relation to this specific tender. **Failure to submit complete and accurate information by the interested tenderers will result in summary rejection of eligibility to tender.**

1. SUMMARY DESCRIPTION :

MMG is seeking partnerships with equipment leasing companies to provide a range of equipment, including but not limited to the following models: Grader, Excavator, Rock Breaker, Crane, Truck lowbed with ramp, Tipper Truck, Dozer, etc. The frequent lease model is listed as a reference. MMG looks forward to cooperating with the most competitive companies.

Equipment Name	Specification
Grader	Engine rated power 140KW above, Blade width 3960mm above, operating weight 15T above
	Engine rated power 160KW above, Blade width 3965mm above, operating weight 17T above;
Excavator	Bucket capacity 0.9m ³ , operating weight 20T
	Bucket capacity 1.5m ³ , operating weight 34T
	Bucket capacity 1.7m ³ , operating weight 34T
	Bucket capacity 1.8m ³ , operating weight 36T
	Bucket capacity 3.0m ³ , operating weight 52T
	Bucket capacity 3.1m ³ , operating weight 50T
Rock Breaker	operating weight 20T
Crane	capacity 25T
	capacity 30T
	capacity 50T
	capacity 60T
	capacity 80T
	capacity 100T
	capacity 120T
	capacity 150T
	capacity 200T
Truck lowbed with ramp	load capacity 50T
Tipper truck	Model 8*4, capacity 25m ³
	Model 8*4, capacity 20m ³
Boom truck	lifting capacity 6T, load capacity 10T

water bowser	capacity 20KL
Vibratory roller	operating weight 14T
	operating weight 20T
Dozer	Engine rated power 258KW above
	Engine rated power 354KW above
	Engine rated power 305KW above
	Engine rated power 320KW above
Backhoe	back bucket 0.29m3, front bucket 0.9m3
Wheel loader	bucket capacity 0.5-2m3
	bucket capacity 2-4m3
	bucket capacity 4.5-6m3
Forklift	capacity 1T
	capacity 2T
	capacity 3T
	capacity 5T
	capacity 10T

2. COMPLIANCE DOCUMENTS :

- The Registration certificate in ARSP (Private Sector Subcontracting Regulatory Authority), mandatory.
- Notarized Articles of incorporation/ certificate of its deposit to the RCCM
- Legal documents from competent authorities having a RCCM number, a National Identification number and a NIF number.
- Document stating that your company is in good standing with the local Tax Authorities
- Proof of affiliation to the Social Security Organisation (CNSS)
- Proof of affiliation to the National Institute of Professional Preparation (INPP)
- Proof of registration with the National office of Employment (ONEM)
- Proof of Insurance.

Note that the list above is not a definitive/exhaustive list and additional documents may be required at any time depend on our legal analysis/reviews.

3. FINANCIAL STABILITY :

Service Providers to submit Financial Audited statements for a period of the last 2 years detailing annual turnover and all other financial pertinent matters.

Bidders may be required to provide a sworn affidavit that it has not been previously blacklisted, suspended or is currently involved any in disputes or penalty claims whether previous or current relating to any contracts undertaken.

4. REFERENCES :

Submit a list of similar projects/ works previously undertaken by the company including Client information, Contract Value, Contactable references for each project.

The said references need to be mining specific. Experience in providing such services in the DRC mining industry will be advantageous.

5. COMPANY PROFILE :

Please submit your company's profile and any other documents in your portfolio that you deem necessary to best position your company.

6. MODERN SLAVERY

MMG is committed to maintaining high standards of integrity in everything we do. This includes ensuring our suppliers align with our values and to embracing a fair, sustainable, socially responsible and ethical approach to our procurement. Our Supplier Code of Conduct sets out our minimum standards of all suppliers of goods and services, including their subsidiaries and subcontractors, including for respecting human rights. For more information visit mmg.com.

All relevant documentation is to be sent to Cacao.Beya@mmg.com and Tiantian.zhou@mmg.com **no later than 16 December 2024**

On behalf of MMG Kinsevere SARL, we thank you for your participation.

Any queries should be addressed to the MMG Representative as listed below:

Mr. Cacao Beya

Specialist Sourcing and Contracting
Cacao.Beya@mmg.com

Ms. Tiantian Zhou

Superintendent Contract Management
Tiantian.Zhou@mmg.com

The General Management

-END-